



7d **SPORT**



SPORT HEBDO
29/03/2024



Le Maroc décroche un record avec l'organisation de 6 à 7 Coupes du Monde en 6 ans



LA WEB TV ECO & ECO

REGARDER L'ODJ WEB TV EN LIVE STREAMING
24H/7J AVEC REDIFFUSION EN VOD !



LA WEB TV QUI ALLIE ÉCONOMIE ET ÉCOLOGIE,
POUR UN AVENIR DURABLE !

+150.000
Télespectateurs / mois

+20
émissions

+500
épisodes



SCAN ME!

Grand Prix Hassan II de Tennis : «des joueurs de renom attendus à la 38e édition», Hicham Arazi



En se lançant dans l'organisation de cinq Coupes du Monde consécutives, ainsi que potentiellement du Mundialito 2029 en collaboration avec l'Espagne et le Portugal, le Maroc affiche sa détermination à relever les défis à venir.

Cette 38e édition sera rehaussée par la participation de joueurs de renom, qui ont exprimé leur joie de prendre part à ce premier tournoi de la saison sur terre battue, a relevé Hicham Arazi lors d'une conférence de presse destinée à jeter la lumière sur les derniers préparatifs pour cette manifestation sportive d'envergure.

Il a dans ce sens évoqué la tête de Série numéro 1 du tournoi, le Serbe Laslo Djere (35e mondial), le Suisse Stan Wawrinka, vainqueur de trois tournois du Grand Chelem et l'Italien Matteo Berrettini, qui avait atteint en 2019, le stade des demi-finales à l'US Open.

De son côté, le vice-président de la Fédération Royale Marocaine de Tennis (FRMT), Aziz Laarraf, a souligné l'importance de cet unique tournoi "ATP 250" sur le Continent africain, qui connaît la participation de figures du tennis, désireuses d'améliorer leur classement et de se préparer aux prochains tournois programmés sur terre battue.

Dans ce cadre, il a salué les efforts menés par le RTCM afin de faire de cet événement international, une réussite, mettant en avant l'infrastructure et les équipements dont dispose ce Club, à même de lui permettre d'accueillir de grandes manifestations du tennis.

Il a exprimé le vœu de voir cette Compétition drainer un grand public pour suivre les matchs programmés dans le cadre de cette nouvelle édition, étant donné l'importance des supporters en termes de motivation des joueurs et de consolidation du rayonnement de cette manifestation, qui se caractérise par une participation qualitative de tennismen de renom.

Pour sa part, le président du RTCM, Aziz Tifnouti a relevé que toutes les dispositions ont été prises et tous les intervenants de la ville de Marrakech sont mobilisés afin que cette prestigieuse manifestation soit une grande réussite et une belle fête tennistique.

Dans la foulée, M. Tifnouti a indiqué que le Grand Prix Hassan II de Tennis, le plus grand tournoi en Afrique et premier tournoi de la saison sur terre battue, est devenu un passage obligé des tennismen vers des Challenges prestigieux. "Ce tournoi, qui fait actuellement partie de la série ATP 250, témoigne de la capacité du Maroc à relever les défis et à organiser de grandes manifestations sportives", a-t-il ajouté, notant que le Royaume est doté de tous les atouts à même de lui permettre d'accueillir des manifestations de haut niveau.

Le Maroc se hisse au rang des pays auxquels les instances sportives mondiales vouent admiration et distinction, gagnant ainsi ses galons de terre de tolérance, d'hospitalité et de sport, a-t-il ajouté.



Talent et défis : le Maroc à l'épreuve de l'efficacité



Rarement une équipe nationale marocaine n'avait disposé de joueurs aussi talentueux et capables de déstabiliser n'importe quelle défense adverse grâce à leur maîtrise technique exceptionnelle. Des joueurs comme Brahim Diaz, Ben Seghir, Ounahi, Boufal, Ziyech et Rahimi ont démontré une habileté impressionnante dans le dribble, rendant difficile la tâche des défenseurs adverses. Le retour de Rahimi a particulièrement été salutaire pour l'équipe.

L'enthousiasme autour du match amical entre le Maroc et l'Angola était palpable, notamment en raison de la présence de Brahim Abdelkader Diaz, une figure montante du Real Madrid. Même si l'Angola avait terminé en tête de son groupe lors de la CAN 2024, les supporters marocains étaient confiants quant à une performance convaincante de leur équipe.

Brahim Diaz a particulièrement brillé lors de ce match, suscitant l'admiration des supporters. Son jeu varié et sa capacité à mettre la pression sur les adversaires ont impressionné, certains le comparant même à Lionel Messi.

Eliesse Ben Seghir, un jeune joueur de Monaco, a également marqué les esprits par ses dribbles et son engagement sur le terrain. Son potentiel prometteur laisse entrevoir un bel avenir pour lui au sein de l'équipe nationale marocaine. Cependant, malgré les performances individuelles impressionnantes, l'équipe n'a pas réussi à concrétiser ses nombreuses occasions de coups de pied arrêtés. Il est crucial pour l'équipe d'améliorer son efficacité dans ce domaine, comme l'ont démontré d'autres équipes lors de matches récents.

Wydad : la blessure de Bouna Amar inquiète les supporters

Sidi Bouna Amar s'est blessé lors du match entre le Maroc et la Mauritanie, inquiétant les supporters du Wydad de Casablanca. Ils espèrent qu'il sera rétabli pour le prochain match contre la Jeunesse Sportive Soualem en Coupe du Trône. Le match amical entre le Maroc et la Mauritanie s'est soldé par un nul 0-0, avec une défense solide de la Mauritanie face aux attaques marocaines. Les changements opérés en deuxième mi-temps par le sélectionneur Walid Regragui n'ont pas permis de faire la différence.

Rabat accueille un atelier des Inspecteurs de Stades de la CAF

La Confédération africaine de football organise un atelier des Inspecteurs de Stades au Complexe Mohammed VI de Maâmora, visant à discuter des normes des infrastructures sportives. L'accent est mis sur la construction et l'entretien des installations sportives des 54 associations membres de la CAF. Fouzi Lekjaa, président de la FRMF et membre du Comité Exécutif de la CAF, souligne l'importance des investissements dans des infrastructures de classe mondiale. L'atelier aborde plusieurs domaines tels que les réglementations des stades, l'évaluation de l'éclairage, et la sûreté dans les stades.

Meanwhile, sur Facebook





Mondial 2026 : la Jordanie le Pakistan

La sélection jordanienne de football écrase le Pakistan 7-0 lors de la 4ème journée des éliminatoires asiatiques pour le Mondial 2026 et la Coupe d'Asie 2027. Sous la direction de l'entraîneur marocain Houcine Ammouta, les joueurs marquent grâce à un triplé de Moussa Taamari et des buts de Yazan Al Naimat, Saed Al Rosan, Ali Olwan et Mohammad Abu Zriq. Cette victoire propulse la Jordanie à la deuxième place du groupe G. En revanche, l'Arabie saoudite se contente d'un match nul 1-1 contre le Kazakhstan, maintenant sa première place. Les Jordaniens affronteront le Kazakhstan en juin avant de se rendre en Arabie saoudite.

Le Wydad de Casablanca annonce le lieu et l'horaire de ses assemblées générales ordinaires

Le Wydad de Casablanca a annoncé l'horaire et le lieu de ses Assemblées générales ordinaires. Prévues pour le jeudi 28 mars à partir de 22h, ces AGO se dérouleront à l'hôtel Grand Mogador de Casablanca. Le club invite les médias à suivre la diffusion en direct via ses pages officielles sur les réseaux sociaux pour des raisons logistiques.

L'Argentine renverse le Costa Rica en amical

L'Argentine renverse le Costa Rica 3-1 en match amical à Los Angeles grâce à des buts d'Angel Di Maria, Alexis Mac Allister et Lautaro Martinez. Malgré l'absence de Lionel Messi, blessé, les Argentins remportent leur deuxième match amical aux États-Unis après avoir battu le Salvador 3-0.

Botola Pro Inwi : le Wydad se sépare du joueur libyen Hamdou Elhouni

Le Wydad Casablanca et le joueur libyen Hamdou Elhouni ont convenu d'une séparation à l'amiable, suite à des performances insatisfaisantes depuis son arrivée lors du mercato estival. Malgré des attentes, Elhouni n'a pas pu contribuer de manière significative à l'équipe, ce qui a conduit à cette décision. Cette action s'inscrit dans les efforts de restructuration du club, qui a également récemment remplacé son entraîneur Faouzi Benzarti. Le Wydad fait face à une saison difficile, marquée par une élimination précoce en Ligue des Champions et une sixième place en Botola Pro Inwi.

Affaire du baiser forcé : le parquet espagnol demande deux ans et demi de prison contre Luis Rubiales

Le parquet espagnol demande deux ans et demi de prison contre Luis Rubiales, ancien président de la Fédération espagnole de football (RFEF), pour "agression sexuelle" et délit de "coercition". Rubiales est poursuivi pour avoir embrassé par surprise la N.10 de l'équipe d'Espagne sur la bouche en août 2023, après le sacre de la "Roja" en Coupe du monde, un geste qui avait suscité l'indignation en Espagne et à l'étranger.

La FRMF adopte le système de barrages pour la promotion et la relégation en Botola Pro Inwi

La fédération de football australien annonce une révision de sa politique sur les drogues après les révélations d'un député concernant l'usage généralisé de cocaïne parmi les joueurs, dissimulé lors des tests de dépistage. Le député Andrew Wilkie a déclaré au parlement que l'Australian Football League manipulait secrètement les résultats des tests. Le patron de la ligue, Andrew Dillon, nie l'ampleur du problème mais reconnaît la nécessité d'une révision de la politique antidrogue.

Cette annonce survient après la suspension de deux joueuses des Sydney Swans pour avoir été surprises en train d'acheter de la cocaïne.

Meanwhile, sur Facebook



Le Maroc décroche un record avec l'organisation de 6 à 7 Coupes du Monde en 6 ans



En se lançant dans l'organisation de cinq Coupes du Monde consécutives, ainsi que potentiellement du Mondialito 2029 en collaboration avec l'Espagne et le Portugal, le Maroc affiche sa détermination à relever les défis à venir.

Le Maroc est réputé pour son esprit combatif face à l'adversité. Malgré un voisinage difficile et un environnement peu favorable, le pays a su tirer parti de ses atouts et des opportunités offertes par ses partenariats internationaux.

Face à chaque obstacle, le Maroc a répondu avec ingéniosité. Qu'il s'agisse des différends territoriaux avec l'Espagne ou des tensions avec l'Algérie, le pays a opté pour des solutions pacifiques et des mesures préventives.

Aujourd'hui, la FIFA lance un nouveau défi au Maroc : organiser la Coupe du Monde 2030, ainsi que plusieurs éditions de la Coupe du Monde féminine des moins de 17 ans. Malgré la taille du défi, le Maroc a prouvé sa capacité à relever de telles entreprises par le passé.

Cette décision est alignée sur l'ADN du Maroc, forgé par des défis relevés avec succès par le passé. Le pays est bien préparé pour les exigences de l'organisation de tels événements internationaux.

En acceptant de présenter sa candidature pour ces compétitions majeures, le Maroc reconnaît l'ampleur de la tâche qui l'attend. Il met en œuvre ses enseignements passés pour garantir le succès futur.

Pour répondre aux normes internationales, le Maroc continue à améliorer ses capacités organisationnelles. L'organisation des prochaines éditions de la Coupe du Monde féminine U17 est une étape cruciale dans ce processus.

Cette série de compétitions offre au Maroc une opportunité unique de promouvoir son patrimoine culturel et d'accueillir le monde entier dans un esprit d'hospitalité et de festivités.

La réaction positive du président de la FIFA, Gianni Infantino, témoigne de la reconnaissance internationale de l'engagement du Maroc envers le sport.

Il est essentiel que cette prise de conscience soit partagée par tous les acteurs. Les stades doivent être remplis, les opportunités économiques doivent être saisies et le pays doit tirer profit de cette période pour renforcer son image à l'échelle mondiale.

Le slogan "Dima Maghrib" doit non seulement résonner pour les exploits sportifs, mais aussi pour la réussite dans tous les aspects de la vie nationale. C'est un défi ambitieux, mais le Maroc est prêt à l'affronter.

The man of the week

La Jordanie sous Ammouta : victoire éclatante et reconnaissance royale



Houcine Ammouta maintient sa série de succès avec la Jordanie. Al-Nashama a écrasé le Pakistan (7-0) le 26 mars au stade international d'Amman lors du quatrième tour des éliminatoires asiatiques pour la Coupe du monde 2026, dans le groupe sept.

Les joueurs sous la direction de l'entraîneur marocain Houcine Ammouta se sont imposés avec des buts marqués par Moussa Taamari, qui a réalisé un triplé et a grandement contribué à cette victoire (15e, 62e, 79e), Yazan Al Naimat (28e, sur penalty), Saed Al Rosan (52e), Ali Olwan (75e) et Mohammad Abu Zraiq (83e).

Cette victoire propulse l'équipe jordanienne à la deuxième place du groupe sept des éliminatoires asiatiques pour la Coupe du monde 2026, avec un total de sept points.

À noter que Houcine Ammouta, ainsi que ses joueurs et les membres de son staff, ont été honorés le lundi 25 mars à Amman par le Roi Abdallah II, qui leur a remis la Médaille du Jubilé d'Argent. Cette médaille est une haute distinction créée spécialement cette année pour célébrer les 25 ans de règne du Roi Abdallah II.



LE MAGAZINE MENSUEL 100% CONNECTÉ & AUGMENTÉ



+200.000 LECTEURS PAR MOIS

Retrouver tous les anciens numéros de notre I-MAG sur : www.lodj.ma/magazine

@lodjmaroc



SCAN ME!